

Top-Tipp von Brasiliens Stränden:

Brustvergrößerung „de luxe“



Dr. Gohla und sein engagiertes, sympathisches Team.

An den über 8.000 km langen Sandstränden Brasiliens ist sie ein absolutes Muss: Die perfekte Brust. Fast jede Frau hat dort chirurgisch nachhelfen lassen. Die meisten vertrauen auf polyurethanbeschichtete Implantate des dortigen Marktführers Silimed. Denn bei 10 Monaten Strandsaison kommt es neben der Sicherheit ganz wesentlich auf die öffentlich sichtbare Ästhetik des Operationsergebnisses an. Auch in Deutschland und weltweit zählen immer mehr Frauen auf die einzigartigen Vorteile.

Dr. Thomas Gohla ist einer der erfahrenen Spezialisten auf diesem Gebiet und überzeugt von den Vorzügen der polyurethanbeschichteten Implantate, die nur Silimed seit über 25 Jahren herstellt: „Die neue Implantat-Generation ist nahezu perfekt, absolut sicher und dauerhaft wunderschön.“ In seiner Karlsruher Praxis-Klinik gehören Brustvergrößerungen zu den tagtäglichen Routine-Eingriffen, die er mit Begeisterung und hohem Qualitätsanspruch an Sicherheit, Haltbarkeit und Ästhetik durchführt.

Polyurethan: Der Stoff, aus dem die Träume sind?

Die Original-Oberflächengestaltung von Silimed ist mit einer Aktivmatrix aus Polyurethanschaum versehen, mithilfe eines patentierten Vulkanisationsverfahrens untrennbar mit der Silikonhülle verbunden und besitzt die Fähigkeit zur idealen Synthese mit dem natürlichen Gewebe. Das Ergebnis: Ein Heilungsprozess mit einem Minimum an Kapselkontrakturen. Wissenschaftliche Untersuchungen belegen die niedrigste

Rate von nur etwa 1 % nach 10 Jahren der Implantation. „Außerdem ist durch das hohe Haftungsvermögen am Gewebe ein Verschieben oder Verdrehen des Implantats auch nach Jahren praktisch ausgeschlossen und die Implantatränder sind nicht tastbar“, sagt Dr. Gohla. Patientinnen beschreiben, dass sie durch die feste Verbindung zum Körper so gut wie kein Fremdkörperempfinden haben. Krebsrisiko? 0 % nach einer aktuellen Studie über 15 Jahre, was bereits Jahre zuvor die FDA (Food and Drug Administration = die behördliche Lebensmittelüberwachung und die Arzneimittelzulassungsbehörde der Vereinigten Staaten) bestätigte.

Erfahrung und Routine auf Chirur-genseite sind jedoch für ein ästhetisch über viele Jahre begeisterndes Ergebnis absolute Voraussetzung. Polyurethanbeschichtete Silimed-Implantate gehören in die Hände von „schnittsicheren“ Chirurgen, denn hierbei ist für langfristig formstabile Ästhetik hochpräzises, gekonntes Implantateinbringen gefragt. „Wir bevorzugen die

Vertrauen ist gut – Kontrolle ist besser!



Nach 33 Jahren am Markt ist SILIMED heute der größte Hersteller von Silikon-implantaten in Lateinamerika und der drittgrößte weltweit. Eine Besonderheit sind die polyurethanbeschichteten Implantate, die nur SILIMED seit über 25 Jahren herstellt. Das Unternehmen exportiert in mehr als 60 Länder, mit der Selbstverpflichtung, sichere und qualitativ hochwertige, zugelassene Produkte zu liefern. Der gesamte Produktionsprozess wird sorgfältig überwacht, die Implantate werden unter zugelassenen Umgebungsbedingungen hergestellt, die u. a. durch die FDA festgelegt, ISO-zertifiziert sind und die CE-Kennzeichnung tragen. SILIMED hat als einziger Hersteller die FDA-Zulassung sowohl für runde als auch anatomische Implantate und war das erste Unternehmen, das Seriennummern in jedes hergestellte Implantat eingedruckt hat, um so 100% Sicherheit bei der Rückverfolgung zu gewährleisten.

Weitere Infos: www.silimed.de

Implantation durch einen halbmondförmigen Schnitt an der Brustwarze oder in der Brustfalte und führen die Implantate unter der Drüse oder teilweise unter dem Muskel ein“, erläutert Brustexperte Gohla, der wegen des noch natürlicheren Looks – speziell bei relativ schlanken Patientinnen – eine konische Implantatform bevorzugt. Für steriles, absolut keimfreies Einbringen der Implantate sorgt seine spezielle „No-Touch-Technik“.